
LA CR IX

DE SAINT-GILLES

N° 121 - juillet & août 2013

« Vous tous, marchez sous la croix et criez : "Toulouse"
C'est pour la croix que nous avons tout laissé,
pour que Toulouse soit toujours protégée du Ciel »

Raymond de Saint-Gilles

Conseils pour l'été

Le R.P. Faber conseillait un jour à des parents les résolutions suivantes :

« 1° Que vous ayez davantage vos enfants avec vous ;

2° Que vous fassiez plus attention à leurs défauts ;

3° Que vous leur parliez plus souvent de Dieu, de Jésus-Christ, de notre Sainte Mère et des Anges ;

4° Que vous preniez plus de peine de gagner leur amour ;

5° que vous considériez qu'un quart d'heure passé de la sorte a cinquante fois plus de conséquences spirituelles que des heures d'oraison mentale. »

Ces conseils peuvent faire l'objet d'un programme de vacances. Ils sont propres à encourager ceux qui s'appliquent déjà à éduquer les enfants mais aussi à stimuler les âmes qui faibliraient devant la tâche de leur devoir d'état.

Ces paroles nous rappellent tous que l'éducation se poursuit aussi pendant la période de vacances scolaires même si les enfants ne vont pas en classe. N'oublions pas que toutes les activités, naturelles et surnaturelles, ont une influence sur notre âme. Elles favorisent notre progression spirituelle ou au contraire y mettent un obstacle. C'est la raison principale qui motive les parents dans le choix des activités pour leur famille.

Il est bon de rappeler que les mois d'été doivent permettre de développer le bon esprit familial. Cela réclame du temps et de l'attention. Cela demande aussi un équilibre entre vie naturelle et spirituelle. Il ne faut pas tomber dans l'un ou l'autre excès. C'est ce que les chefs ou les aumôniers enseignent aux enfants au cours des camps auxquels ils participent, savoir allier les activités physiques et de détente avec la vie de l'âme, non pas l'une à côté de l'autre, mais l'une avec l'autre. Les jeux, les visites, les services,

chaque événement tente d'initier les enfants à exercer une ou des vertus en particulier. Les occasions sont nombreuses d'avoir un regard catholique sur les événements dont nous sommes témoins ou acteurs. Cet élan donné à l'école pendant l'année ou les camps en début d'été, devrait pouvoir être entretenu dans la vie familiale ensuite. Cela réclame un peu d'organisation. Les conseils du Père Faber peuvent aider les parents. Méfions-nous du respect humain qui étouffe les bonnes volontés et empêche d'exploiter une occasion favorable sous prétexte du caprice du petit dernier ou la présence extérieure d'un membre de la famille qu'on craindrait de scandaliser. Prenons garde d'oublier la prière à cause des activités physiques, mais dans un autre sens, ne négligeons pas le développement des vertus naturelles que la grâce pourra ensuite élever vers Dieu.

La vie familiale est à encourager pendant les vacances et doit permettre de créer une atmosphère surnaturelle dans le foyer. Cette ambiance aura aussi pour conséquence de favoriser l'intimité de l'âme avec Dieu. En effet, l'âme prendra l'habitude de penser et de s'entretenir avec Dieu pendant la journée. Pour atteindre cette piété, transformons les paroles du père Faber. Nous trouverons une recette applicable à tous et pas seulement aux familles : « que nous vivions davantage auprès de notre Père ; que nous fassions plus attention à corriger nos défauts ; que nous pensions plus souvent à Dieu, à Jésus-Christ, à Notre-Dame et aux anges ; que nous prenions plus de peine de gagner leur amour ; que nous considérions qu'un quart d'heure passé de la sorte aura comme conséquence spirituelle de nourrir des heures d'oraison mentale ». Bon et saint été à tous, sous le regard de Dieu.

Abbé Philippe BRUNET

Déclaration des évêques de la FSSPX

Déclaration du 27 juin 2013 à l'occasion des 25 ans des Sacres épiscopaux

1 - À l'occasion du 25^e anniversaire des sacres, les évêques de la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X tiennent à exprimer solennellement leur gratitude à Mgr Marcel Lefebvre et à **Mgr Antonio de Castro Mayer** pour l'acte héroïque qu'ils n'ont pas craint de poser, le 30 juin 1988. Plus particulièrement, ils veulent manifester leur reconnaissance filiale à l'égard de leur vénéré fondateur qui, après tant d'années au service de l'Église et du souverain pontife, pour la sauvegarde de la foi et du sacerdoce catholique, n'a pas hésité à subir l'injuste accusation de désobéissance.

2 - Dans la lettre qu'il nous adressa avant les sacres, il écrivait : « Je vous conjure de demeurer attachés au Siège de Pierre, à l'Église romaine, Mère et Maîtresse de toutes les Églises, dans la foi catholique intégrale, exprimée dans les Symboles de la foi, dans le catéchisme du Concile de Trente, conformément à ce qui vous a été enseigné dans votre séminaire. *Demeurez fidèles dans la transmission de cette foi pour que le Règne de Notre Seigneur arrive.* » C'est bien cette phrase qui exprime la raison profonde de l'acte qu'il allait poser : « pour que le Règne de Notre Seigneur arrive », *adveniat regnum tuum !*

3 - À la suite de Mgr Lefebvre, nous affirmons que la cause des erreurs graves qui sont en train de démolir l'Église ne réside pas dans une mauvaise interprétation des textes conciliaires – une « herméneutique de la rupture » qui s'opposerait à une « herméneutique de la réforme dans la continuité » –, mais bien dans les textes mêmes, en raison du choix inouï opéré par le concile Vatican II. Ce choix se manifeste dans ses documents et son esprit : face à « l'humanisme laïc et profane », face à la « religion (car c'en est une) de l'homme qui se fait Dieu », l'Église unique détentrice de la Révélation « du Dieu qui s'est fait homme » a voulu faire connaître son « nouvel humanisme » en disant au monde moderne : « nous aussi, nous plus que quiconque nous avons le culte de l'homme » (Paul VI, Discours de clôture, 7 décembre 1965). Or cette coexistence du culte de Dieu et du culte de l'homme s'oppose radicalement à la foi catholique qui nous apprend à rendre le culte suprême et à donner la primauté exclusivement au seul vrai Dieu et à son Fils unique, Jésus-Christ, en qui « habite corporellement la

plénitude de la divinité » (Col 2, 9).

4 - Nous sommes bien obligés de constater que ce Concile atypique, qui a voulu n'être que pastoral et non pas dogmatique, a inauguré un nouveau type de magistère, inconnu jusqu'alors dans l'Église, sans racines dans la tradition ; un magistère résolu à concilier la doctrine catholique avec les idées libérales ; un magistère imbu des principes modernistes du subjectivisme, de l'immanentisme et en perpétuelle évolution selon le faux concept de tradition vivante, viciant la nature, le contenu, le rôle et l'exercice du magistère ecclésiastique.

5 - Dès lors, le règne du Christ n'est plus la préoccupation des autorités ecclésiastiques, bien que ces paroles du Christ : « tout pouvoir m'a été donné sur la terre et dans le ciel » (Mt 28,18) demeurent une vérité et une réalité absolues. Les nier dans les faits revient à ne plus reconnaître en pratique la divinité de Notre Seigneur. Ainsi à cause du Concile, la royauté du Christ sur les sociétés humaines est simplement ignorée, voire combattue, et l'Église est saisie par cet esprit libéral qui se manifeste spécialement dans la liberté religieuse, l'œcuménisme, la collégialité et la nouvelle messe.

6 - La liberté religieuse exposée par *Dignitatis humanae* et son application pratique depuis cinquante ans, conduisent logiquement à demander au Dieu fait homme de renoncer à régner sur l'homme qui se fait Dieu, ce qui équivaut à dissoudre le Christ. Au lieu d'une conduite inspirée par une foi solide dans le pouvoir réel de Notre-Seigneur Jésus-Christ, nous voyons l'Église honteusement guidée par la prudence humaine et doutant tellement d'elle-même qu'elle ne demande plus rien d'autre aux États que ce que les loges maçonniques veulent bien lui concéder : le droit commun, au milieu et au même rang que les autres religions qu'elle n'ose plus appeler fausses.

7 - Au nom d'un œcuménisme omniprésent (*Unitatis redintegratio*) et d'un vain dialogue interreligieux (*Nostra Aetate*), la vérité sur l'unique Église est tue ; aussi une grande partie des pasteurs et des fidèles ne voyant plus en Notre Seigneur et en l'Église catholique l'unique voie de salut ont renoncé à convertir les adeptes des fausses religions, les laissant dans l'ignorance

de l'unique Vérité. Cet œcuménisme a ainsi littéralement tué l'esprit missionnaire par la recherche d'une fausse unité, réduisant trop souvent la mission de l'Église à la délivrance d'un message de paix purement terrestre et à un rôle humanitaire de soulagement de la misère dans le monde, se mettant ainsi à la remorque des organisations internationales.

8 - L'affaiblissement de la foi en la divinité de Notre Seigneur favorise une dissolution de l'unité de l'autorité dans l'Église, en y introduisant un esprit collégial, égalitaire et démocratique (cf. *Lumen Gentium*). Le Christ n'est plus le chef d'où tout découle, en particulier l'exercice de l'autorité. Le Souverain Pontife qui n'exerce plus effectivement la plénitude de son autorité, ainsi que les évêques qui – contrairement à l'enseignement de Vatican I – pensent pouvoir de façon habituelle partager collégalement la plénitude du pouvoir suprême, se mettent désormais, avec les prêtres, à l'écoute et à la suite du « peuple de Dieu », nouveau souverain. C'est la destruction de l'autorité et en conséquence la ruine des institutions chrétiennes : familles, séminaires, instituts religieux.

9 - La nouvelle messe, promulguée en 1969, amoindrit l'affirmation du règne du Christ par la Croix (« *regnavit a ligno Deus* »). En effet son rite lui-même estompe et obscurcit la nature sacrificielle et propitiatoire du sacrifice eucharistique. Sous-jacente à ce nouveau rite se trouve la nouvelle et fausse théologie du mystère pascal. L'un et l'autre détruisent la spiritualité catholique fondée sur le sacrifice de Notre Seigneur au Calvaire. Cette messe est pénétrée d'un esprit œcuménique et protestant, démocratique et humaniste qui évacue le sacrifice de la Croix. Elle illustre la nouvelle conception du « sacerdoce commun des baptisés » qui escamote le sacerdoce sacramentel du prêtre.

10 - Cinquante ans après le Concile, les causes subsistent et engendrent toujours les mêmes effets. En sorte qu'aujourd'hui les sacres conservent toute leur justification. C'est l'amour de l'Église qui a guidé Mgr Lefebvre et qui guide ses fils. C'est le même désir de « transmettre le sacerdoce catholique dans toute sa pureté doctrinale et sa charité missionnaire » (Mgr Lefebvre, *Itinéraire spirituel*) qui anime la Fraternité Saint-Pie X au service de l'Église, lorsqu'elle demande avec instance aux autorités romaines de reprendre le trésor de la Tradition doctrinale, morale et liturgique.

11 - Cet amour de l'Église explique la règle que Mgr Lefebvre a toujours observée : suivre la Providence en toutes circonstances, sans jamais se permettre de la devancer. Nous entendons faire de même, soit que Rome revienne bientôt à la Tradition et à la foi de toujours – ce qui rétablira l'ordre dans l'Église –, soit qu'elle nous reconnaisse explicitement le droit de professer intégralement la foi et de rejeter les erreurs qui lui sont contraires, avec le droit et le devoir de nous opposer publiquement aux erreurs et aux fauteurs de ces erreurs, quels qu'ils soient – ce qui permettra un début de rétablissement de l'ordre. En attendant, face à cette crise qui continue ses ravages dans l'Église, nous perséverons dans la défense de la Tradition catholique et notre espérance demeure entière, car nous savons de foi certaine que « les portes de l'enfer ne prévaudront point contre elle » (Mt 16, 18).

12 - Nous entendons bien suivre l'injonction de notre cher et vénéré père dans l'épiscopat : « Bien chers amis, soyez ma consolation dans le Christ, demeurez forts dans la foi, fidèles au vrai sacrifice de la messe, au vrai et saint sacerdoce de Notre Seigneur, pour le triomphe et la gloire de Jésus au ciel et sur la terre » (Lettre aux évêques).

Daigne la Trinité Sainte, par l'intercession de Cœur Immaculé de Marie, nous accorder la grâce de la fidélité à l'épiscopat que nous avons reçu et que nous voulons exercer pour l'honneur de Dieu, le triomphe de l'Église et le salut des âmes.

Écône, le 27 juin 2013,
en la fête de Notre-Dame du Perpétuel Secours
† Mgr Bernard Fellay
† Mgr Bernard Tissier de Mallerais
† Mgr Alfonso de Galarreta

AGNEAUX BIO

À la Kermesse, le stand des grillades à été envahi par les amateurs de viande. Plusieurs nous ont demandé l'origine des merguez. Elles sont 100% d'origine « France » et bio ! Vous pouvez désormais acheter ces saucisses pour vos repas d'été directement chez le producteur :

Alexandre et Lucie ADIVEZE

05.63.33.30.17

06.82.84.69.54

Vente d'agneaux et charcuterie bio

LOURDES SOUS LES EAUX

Il n'aura échappé à personne l'étrange coïncidence qui s'abat sur Lourdes, capitale religieuse de la France : deux inondations en six mois alors qu'aucune inondation n'avait frappé la cité mariale auparavant, en tous les cas depuis 1945. On n'aurait jamais construit la basilique souterraine saint pie X (trois mètres d'eau à l'intérieur) si un risque de pareille catastrophe naturelle était prévisible surtout à des dates si rapprochées. Je laisse à chacun le soin d'interpréter cet événement mais il se peut que le ciel nous donne par là quelque avertissement. Comme disait un fidèle : le bon Dieu nous envoie de temps en temps des cartes postales. Notre beau pays a beaucoup reçu. Il porte le titre qui ne peut lui être enlevé de fille ainée de l'Église. Parce qu'une fille ainée doit donner l'exemple à ses sœurs cadettes, elle est plus exposée aux réprimandes. Lourdes est unique au monde. Il faut avoir été à l'étranger pour savoir ce que représente Lourdes pour les catholiques du monde entier. À Buenos Aires, en Argentine, ils ont même reconstitué une vraie grotte de Lourdes avec une mini-basilique au centre ville pour les pèlerins pauvres qui ne pourront jamais se rendre à Lourdes de leur vie. Il y a une source. Et que croyez-vous ? La sainte Vierge y fait des miracles comme à Lourdes. De nombreux exvotos en témoignent. Ce ne sont pas moins de six millions de pèlerins (Il n'y en avait qu'un million en 1950) dont 75% sont français, qui visitent Lourdes chaque année. 400 000 pèlerins se baignent dans l'eau miraculeuse. Combien de grâces, de miracles non répertoriés connus des seuls bénéficiaires sont accordées à la grotte de Massabielle. Et nous avons la chance d'avoir ce sanctuaire à deux pas de chez nous !

LE CURÉ D'ARS ET LE MARIAGE

Le saint curé d'Ars avait une vision assez pessimiste du mariage, jugez-en plutôt : *Il ne faut pas se faire d'illusion : il y a des peines dans le mariage, et souvent de bien grandes. Voyez : chacune des deux personnes a ses imperfections, ses défauts ; les naturels sont opposés, les humeurs sont souvent presque incompatibles. À la longue, la complaisance s'use, on se lasse de l'autre, étant dans la nécessité d'être toujours ensemble. Oh ! Il faut une grande grâce du bon Dieu et grande fidélité à cette grâce quand on l'a reçue pour pouvoir se supporter.* Mais ailleurs, il écrit : *que ce sacrement est grand et beau !*

PAILLETTE D'OR

Je ne peux te montrer mon Dieu mais **je te montre ce qu'il a fait** : Tout a été fait par Lui ! (Jn 1,3) Lui qui est l'Ancien, il a fait du nouveau ; Lui qui est l'Éternel, il a fait du temporel ; Lui, l'Immuable, il a fait du mouvement. Regarde ses œuvres et loue le Créateur, et crois pour être purifié. Tu aimerais

le voir ? C'est un bon désir ; je t'engage à le garder toujours. Tu voudrais le voir ? Heureux ceux qui ont le cœur pur, ceux-là verront Dieu (Mt 5,8) **Avant tout, purifie ton cœur ;** applique-toi à le faire ; Celui que tu veux voir est la pureté même (...) Si tu gardes encore de la boue dans ton cœur, comment pourrais-tu voir Celui que tu cherches ? SAINT AUGUSTIN

HUMOUR

Les féministes disent : *« Dieu a commencé à faire un brouillon : l'homme avant de créer son chef d'œuvre : la femme... Et les machos de répondre : « Pour un coup d'essai, l'homme fut un coup de maître... Vint ensuite la femme. La fatigue commençait à se faire sentir... »*

LE DIEU INTERDIT

C'est le titre d'un film qui vient de sortir dans les salles en Espagne (*El Dios prohibido*), de la même veine que le film *« Les cristeros »*, pour retracer le calvaire de 51 séminaristes de l'ordre des oblats de Marie Immaculée immolés dans la petite ville de Barbastro en Espagne lors de l'atroce guerre civile de juillet 1936. L'évêque du diocèse, 21 bénédictins et 108 prêtres diocésains (80% du clergé) y furent martyrisés par des colonnes anarchistes catalanes partant pour le front d'Aragon. Ils sont aujourd'hui bienheureux et entourés de beaucoup de vénération. En 1986 lors du cinquantième anniversaire de leur mort, votre prieuré organisa un pèlerinage de la prière et du souvenir sur ces lieux sanctifiés par le sang des martyrs. Peut être certains s'en souviennent-ils ? Barbastro n'est pas loin de Toulouse. On peut faire l'aller retour dans la journée. Vous pouvez cet été y faire un saut, cela en vaut la peine. (En plus le paysage des Pyrénées aragonaises est magnifique !) Ils moururent comme des saints, chantant, priant et pardonnant à leurs bourreaux. Beaucoup de grâces sont accordées par leur intercession.

L'ASTROLOGIE

30 000 voyants, astrologues et devins en France, 2 milliards de chiffre d'affaires, 4 millions de clients. La plupart des auteurs chrétiens, dont saint Thomas d'Aquin pensent que les astres ont une certaine influence sur nos vies et nos comportements. Mais ce qu'ils récuse, c'est de faire croire que l'avenir de chacun est « écrit » et donc que les hommes ne sont pas libres. En plus, la multiplication des charlatans exploite la crédulité publique. L'Écriture sainte les condamne sévèrement : *On ne trouvera chez toi personne qui exerce le métier de devin ou de mage (...) car quiconque fait ces choses est en abomination devant l'Éternel (Dt 18,10).* Le concile de Tolède (Vème siècle) déclara : *Si quelqu'un croit devoir ajouter foi à l'astrologie ou à la divination, qu'il soit anathème. »*

Petite chronique du prieuré

12 juin : cours de Travaux Publics à l'école Saint Jean Bosco ! Le directeur emmène les institutrices découvrir la construction des nouveaux bâtiments dans l'usine de la société Malié à Graulhet. La décoration des classes n'était pas aussi spectaculaire que les fresques de la cathédrale d'Albi que nous avons visité dans l'après-midi. Cependant l'étonnement était certainement tout aussi grand en voyant les murs sortir, non pas de terre, mais de l'usine !



Découverte des classes de CP et CM

16 juin : dimanche ensoleillé au cours duquel était organisée la kermesse paroissiale. Les familles et les amis du prieuré et de l'école sont venus nombreux. L'atmosphère joyeuse a permis aux enfants de jouer et de remercier le directeur ainsi que les institutrices pour l'année écoulée. Cette belle journée fut également l'occasion de réaliser un exceptionnel bénéfice de plus de 10000 €, somme record depuis la fondation de cette école. Merci à tous nos généreux bienfaiteurs pour leur aide matérielle, financière et de leurs prières.



Le Cours ND de l'Assomption en fête !

22 juin : Malgré la tempête de grêle les jours précédents, c'est dans le parc de Labastiolle à Montauban que les sœurs dominicaines fêtent la clôture de l'année scolaire. Les enfants présentent aux parents et aux bienfaiteurs un petit spectacle parfaitement appris et récité. Ils sont ensuite partis en vacances avant de retrouver encore plus de camarades à la rentrée prochaine puisque les effectifs dépasseront la vingtaine d'enfants en septembre.



Messe de fin d'année à Pibrac

24 juin : C'est à cette date qu'avait lieu la remise des prix de l'école Saint-Jean-Bosco. Comme les années précédentes cette fête est l'occasion pour toutes les familles de l'école d'aller en pèlerinage auprès de sainte Germaine à Pibrac. Après la messe célébrée dans l'église paroissiale, tous se retrouvent à la maison natale de la sainte pour le pique-nique champêtre et la remise des prix. La sainte patronne devait « être aux anges » en voyant autant d'enfants courir et jouer près de sa demeure.



Remise des prix de l'école Saint-Jean-Bosco

ÉPHÉMÉRIDES DES MOIS DE JUILLET ET AOÛT 2013

ATTENTION

Veillez noter qu'à partir du dimanche 14 juillet jusqu'au 25 août inclus, Il n'y a pas de messe à 8h le dimanche matin à la chapelle N-D du Férétra

	Notre-Dame du Férétra TOULOUSE	Prieuré St Dominique GRAGNAGUE	École St Jean Bosco TOULOUSE	Chapelle du Sacré-Cœur CASTRES
lundi 1^{er} juillet Très Précieux Sang de Notre-Seigneur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			
mardi 2 juillet Visitation de la Très Sainte Vierge	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			
mercredi 3 juillet St Irénée de Lyon, évêque	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse		
jeudi 4 juillet de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse		
vendredi 5 juillet St Antoine-Marie Zaccaria <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée	11h30 messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 6 juillet De la Sainte Vierge <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse	11h30 messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 7 juillet 7 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand ^e Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 8 juillet Ste Elisabeth de Portugal, reine	-	-	11h30 messe basse	
mardi 9 juillet de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			
mercredi 10 juillet Les sept frères martyrs, et Ste Rufine et Ste Seconde	-	-	11h30 messe basse	
jeudi 11 juillet de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			
vendredi 12 juillet St Jean Gualbert, abbé	-	-	11h30 messe basse	
samedi 13 juillet De la Sainte Vierge	17h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse			
dimanche 14 juillet 8 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	Pas de messe à 8h 9h00 : messe 10h30 : grand ^e Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 15 juillet St Henri, empereur et confesseur	-	11h30 messe basse		
mardi 16 juillet Notre-Dame du Mont Carmel	17h30 : confessions 18h30 : messe chantée	-		
mercredi 17 juillet de la férie	-	11h30 messe basse		
jeudi 18 juillet St Camille de Lellis, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	-		
vendredi 19 juillet St Vincent de Paul, confesseur	-	11h30 messe basse		
samedi 20 juillet St Jérôme Émilien, confesseur	17h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse	-		

dimanche 21 juillet 9 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	<i>Pas de messe à 8h</i> 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 22 juillet Ste Marie-Madeleine, pénitente	–	11h30 messe basse		
mardi 23 juillet St Apollinaire, évêque et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	–		
mercredi 24 juillet de la férie	–	11h30 messe basse		
jeudi 25 juillet St Jacques le Majeur, apôtre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	–		
vendredi 26 juillet Ste Anne, mère de la Ste Vierge	–	11h30 messe basse		
samedi 27 juillet De la Sainte Vierge	17h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse	–		
dimanche 28 juillet 10 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	<i>Pas de messe à 8h</i> 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 29 juillet Ste Marthe, vierge	–	11h30 messe basse		
mardi 30 juillet de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			
mercredi 31 juillet St Ignace de Loyola, confesseur	–	11h30 messe basse		
jeudi 1^{er} août de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			
vendredi 2 août St Alphonse-Marie de Liguori <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée	–		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 3 août De la Sainte Vierge <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 17h Office du Rosaire 17h30 : 1 ^{ère} messe de M. l'abbé Quigley	–		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 4 août 11 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	<i>Pas de messe à 8h</i> 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 5 août Dédicace de Ste Marie aux Neiges	–	11h30 messe basse		
mardi 6 août Transfiguration de Notre-Seigneur Jésus-Christ	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	–		
mercredi 7 août St Gaëtan de Thienne, confesseur	–	11h30 messe basse		
jeudi 8 août St Jean-Marie Vianney, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	–		
vendredi 9 août Vigile de St Laurent	–	11h30 messe basse		
samedi 10 août St Laurent, martyr	17h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse	–		
dimanche 11 août 12 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	<i>Pas de messe à 8h</i> 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 12 août Ste Claire d'Assise, vierge	–	11h30 messe basse		
mardi 13 août de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			

mercredi 14 août Vigile de l'Assomption de la Sainte Vierge	–	11h30 messe basse		
jeudi 15 août Assomption de la sainte Vierge	9h00 : messe basse 10h30 : messe basse			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
vendredi 16 août St Joachim, père de la Sainte Vierge, confesseur	–	11h30 messe basse		
samedi 17 août St Hyacinthe, confesseur	17h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse			
dimanche 18 août 13 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	Pas de messe à 8h 9h00 : messe 10h30 : grand ^e Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 19 août St Jean Eudes, confesseur	–	11h30 messe basse		
mardi 20 août St Bernard, abbé et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse			
mercredi 21 août Ste Jeanne de Chantal, veuve	–	11h30 messe basse		
jeudi 22 août Fête du Cœur Immaculé de Marie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	–		
vendredi 23 août St Philippe Béniti, confesseur	–	11h30 messe basse		
samedi 24 août St Barthélémy, apôtre	17h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse	–		
dimanche 25 août 14 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	Pas de messe à 8h 9h00 : messe 10h30 : grand ^e Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 26 août de la férie	–	11h30 messe basse		
mardi 27 août Saint Joseph Calasanz, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	–		
mercredi 28 août St Augustin, évêque et docteur	–	11h30 messe basse		
jeudi 29 août Décollation de St Jean-Baptiste	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	–		11h messe basse
vendredi 30 août Ste Rose de Lima, vierge	–	11h30 messe basse		
samedi 31 août St Raymond Nonnat, confesseur	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse	–		
dimanche 1^{er} septembre 15 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand ^e Messe chantée			10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée

Carnet paroissial

Baptêmes :

DESARNAUD, le 23 juin à Toulouse

Sépultures :

Mme Jacqueline PASSEBOSC, le 22 juin à Castres

Ordinations : Loïc VERSCHUUR, diacre le 28 juin à Ecône

Pour joindre les prêtres du prieuré

M. l'abbé Brunet : 06 85 74 94 89 /
 abbe.brunet@laposte.net
 M. l'abbé Fernandez : 06 52 87 49 86
 M. l'abbé de Lassus : 06 40 50 15 45 /
 delassusjean@gmail.com

Prieuré saint Dominique

2245 av. des Platanes
 31380 GRAGNAGUE
 tél. : 05 61 74 27 93

N.D. du Férétra

Place saint Roch
 TOULOUSE
 tél. : 05 61 55 42 88

Chapelle du Sacré-Coeur

24 rue Mahuziès
 81100 CASTRES
 tél. : 05 63 72 15 66

École Saint-Jean Bosco

14 rue des Artistes
 31200 Toulouse
 tél. : 05 61 57 32 50